

Mehr wird die Freiheit vielleicht
Von Tieren denn Menschen mitunter geschätzt!
Dieses Gesetz: wie leicht
Wird es von uns unterschätzt
(Aus einer algerischen Fabel.)

Also das Kamel Omar genoß so einen Lokalruhm wie die Hunde von Saint-Bernardin oder der Bergführer Anderl von der Schlernwand.

D. h. es war ein Naturtalent für Wüstenritte; Fremde, die es bestiegen, wagten einfach nicht, sich zu fürchten, weder wenn es trabte, sich niederlegte, noch wenn es in Sonnenstichatmosphäre dejeunierte (oder, um es weidmannsgerecht auszudrücken: äste); jede seiner Maßnahmen war als unfehlbar anerkannt wie die eines Spezialarztes.

Eine stattliche Erscheinung war Omar; ein Schopf saß ihm auf wie ein Gardemunicipale-Helm; schwarzgelockt seine professorale Mähne; sarkastisch die Lefzen; schürzte es sich auf, den Boden zu wässern, so geschah es mit Grandezza; nur die Hinterbeine spreizten sich; sonst rührte sich kein Muskel, keine Miene.